

GIRA

Neues von Smart-Home-Pionier Gira

Diese 5 Produktinnovationen von Gira sind nach dem Jahreswechsel auch in Österreich erhältlich

Salzburg/Kufstein – Sneak Peek: Gira Austria in Salzburg gibt die Lieferfähigkeit der nächsten Gira-Produktinnovationen bekannt, die nach dem Jahreswechsel bei Österreichs führenden Elektrofachbetrieben erhältlich sind.

Gira Esprit Bronze

Voll im Trend: Mit der hochwertigen Rahmenvariante **Gira Esprit Bronze (PVD)** präsentiert Smart-Home-Pionier Gira die **nächste Erweiterung des erfolgreichen Schalterprogramms Gira Esprit** und nimmt die **Trendfarbe Bronze** auf. Für den Handel und das Handwerk bedeutet das nicht nur ein zusätzliches Produktangebot, sondern auch eine **neue Vielfalt und spannende Kombinationsmöglichkeiten** in der Innenraumgestaltung. Warme Farben bleiben im Trend, Bronze – etwa in Kombination mit Schwarz – hat eine besonders edle und hochwertige Anmutung. Dazu lässt sich Gira Esprit Bronze (PVD) besonders wirkungsvoll mit ähnlich farbigen Accessoires wie Türgriffen und Armaturen kombinieren. Dabei stehen mehr als 300 Funktionen aus dem Gira System 55 zur Verfügung. Der Rahmen besteht aus Edelstahl und ist mit einer hauchdünnen, aber äußerst robusten PVD-Bronze-Beschichtung versehen. Die schimmernde, matt geschliffene Oberfläche wirkt dezent, elegant und sorgt für ein einzigartiges Erscheinungsbild.

Neue Farben für den Gira KNX Tastsensor 4

Heuer hat Gira auch mit dem neuen **Gira KNX Tastsensor 4** eine vielbeachtete Produktneuheit auf den Markt gebracht. Das smarte KNX-Bediengerät im Premiumsegment begeistert Endkunden schon bisher mit seiner klaren, reduzierten Formsprache in den Varianten Glas Schwarz, Glas Weiß, Aluminium, Aluminium Schwarz und Edelstahl. **Jetzt kommen die lackierten Aluminium-Versionen in den Farben Reinweiß glänzend, Reinweiß seidenmatt, Schwarz matt, Grau matt und Anthrazit** hinzu. **Zusätzlich** gibt es eine **Ausführung in der Trendfarbe Bronze**, wobei die Wippe aus Edelstahl besteht und mit einer hauchdünnen, aber äußerst robusten PVD-Bronze-Beschichtung versehen ist.

GIRA

Gira E2 & System 55 in Grau matt

Das **Schalterprogramm Gira E2 in Grau matt** ist eine **konsequente Erweiterung der bestehenden Farbskala**. Es ist in den Ausführungen 1- bis 5-fach sowie in normaler als auch flacher Einbauweise erhältlich. **Auch das Gira System 55 wird um diese Farbvariante erweitert**, sodass eine Vielzahl von Funktionseinsätzen in Grau matt zur Verfügung steht – von der Steckdose bis hin zur Jalousiesteuerung.

Touch and Slide – Gira System 3000

Das nachrüstbare und flexibel anpassbare **Gira System 3000** bietet Endkunden zahlreiche Vorteile. **Grundlegende Gebäudefunktionen lassen sich smart und teilweise per App steuern, ohne gleich ein komplettes Bussystem installieren zu müssen. Mit dem Touchaufsatz lassen sich beispielsweise die Einstellungen für Licht und Jalousie ganz einfach und komfortabel per Sliden ausführen.** Besonders für Nutzer, die eine intuitive Bedienung über Touch and Slide wünschen, bietet diese Erweiterung des Gira Systems 3000 zusätzlichen Komfort. Modernste Technik ermöglicht es, dass sämtliche Funktionen durch leichtes Berühren oder Wischen und ohne jeglichen Kraftaufwand gesteuert werden können. Einstellungen lassen sich so auch nachträglich leicht ändern.

Gira HomeServer: Das Update 4.11

Der **Gira HomeServer** ist der Bordcomputer für das intelligente Gebäude. Er verbindet die Elektroinstallation des KNX-Systems mit dem Computernetzwerk und dem Internet. Damit ermöglicht er die zentrale Steuerung intelligenter Gebäudetechnik über eine Vielzahl an Bediengeräten – unabhängig vom Aufenthaltsort. **Mehr Komfort, mehr Zeitersparnis, höhere Funktionalität** haben sich die Gira-Ingenieure mit dem Software-Update vorgenommen und auch erreicht. Neben Funktionserweiterungen im Quad Client wurde auch die Inbetriebnahmesoftware Gira Experte optimiert. Die Projektierung wurde ebenfalls vielfach vereinfacht – etwa durch neue Visualisierungsoptionen oder die Möglichkeit, Szenen-Bausteine direkt per URL aufzurufen und auszuführen.

GIRA

Bildunterschriften:

Gira Esprit Bronze

Neue Trendfarbe Bronze: Gira bietet mit der neuen Rahmenvariante Gira Esprit Bronze (PVD) eine neue stylische Farbe und vielfältige Kombinationsmöglichkeiten.

Neue Farben für den Gira KNX Tastsensor 4

Neue Farben für den Gira KNX Tastsensor 4: Jetzt kommen die lackierten Aluminium-Versionen in den Farben Reinweiß glänzend, Reinweiß seidenmatt, Schwarz matt, Grau matt und Anthrazit hinzu. Zusätzlich zu den verschiedenen Aluminium-Varianten und der Edelstahl-Fassung gibt es eine Ausführung in Bronze.

Gira E2 & System 55 in Grau matt

Die Schalterprogramme Gira E2 und Gira System 55 wurde um die Systemfarbe Grau matt erweitert und ist ab dem Jahreswechsel auch in Österreich erhältlich.

Touch and Slide – Gira System 3000

Mit dem neuen Touchaufsatz für das Gira System 3000 lassen sich die Einstellungen für Licht und Jalousie ganz einfach und komfortabel per Sliden ausführen. Besonders für Nutzer, die eine intuitive Bedienung wünschen, ist diese Erweiterung des Gira Systems 3000 der richtige Schritt in Richtung mehr Komfort.

Gira HomeServer: Das Update 4.11

Stark, schwarz, schön: Seit über zwanzig Jahren ist der Gira HomeServer der zuverlässige und leistungsfähige Bordcomputer für das intelligente Gebäude auf Basis einer KNX-Installation. Das aktuelle Update bietet umfangreiche Funktionserweiterungen.

Bilder: Gira

**Pressebilder: Veröffentlichung honorarfrei bei Anführung der Fotoquelle:
www.gira.at**

GIRA

Über Gira

Die Gira Giersiepen GmbH & Co. KG (www.gira.at) mit Sitz in Radevormwald zählt zu den führenden Komplettanbietern intelligenter Systemlösungen für die elektrotechnische und vernetzte digitale Gebäudesteuerung. Mit seinen zahlreichen Entwicklungen prägt und beeinflusst das Familienunternehmen seit seiner Gründung im Sommer 1905 die Welt der Elektroinstallation und Gebäudesteuerung. Der zukunftssträchtigen Entwicklung zu intelligent vernetzten „Smart Building Systemen“ und zur Digitalisierung von Gebäuden hat Gira mit vielfältigen Innovationen wie etwa dem Gira HomeServer von Beginn an maßgebliche Impulse gegeben. Dabei stehen Gira-Produkte und -Lösungen für deutsche Ingenieurskunst, für Qualität „Made in Germany“, für nachhaltige Prozesse bei ihrer Herstellung und einen möglichst umwelt- und ressourcenschonenden Betrieb, für Perfektion in Form und Funktion – vor allem aber dafür, dass sie den Menschen das Leben ein Stück einfacher, komfortabler und sicherer machen. Nicht umsonst finden Schalter, Steuerungs-, Kommunikations- und Sicherheitssysteme von Gira heute in rund 40 Ländern Anwendung, etwa in der Hamburger Elbphilharmonie, im „Design Museum“ in London oder der Salzburger „Panzerhalle“. Dank des umfassenden Know-hows im Bereich Kunststofftechnik stellt Gira heute zudem komplexe Systemprodukte aus Kunststoff für die Medizintechnik her. Zur Gira-Gruppe gehören darüber hinaus die Tochtergesellschaft Stettler Kunststofftechnik in Untersteinach bei Bamberg sowie die Beteiligungen Insta Elektro in Lüdenscheid, das Softwareunternehmen ISE in Oldenburg und das Start-up-Unternehmen Senic in Berlin. Zusammen erwirtschaften damit ca. 1.700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter einen Jahresumsatz von mehr als 330 Millionen Euro.

Mehr zum Unternehmen und zur intelligenten Gebäudetechnik von Gira erfahren Sie unter:
www.gira.at

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

WEISS PR & MEDIA e.U., Mitterndorfer Str. 15/Top 2, 6330 Kufstein | Austria
Michael Weiß, Tel.: +43 664 75038083, E-Mail: michael.weiss@weiss-pr.at